
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA - 100ª REUNIÃO

Ata da 100ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação
Escolar no dia 14 de fevereiro (quatorze) de 2014, na UME Leonor Mendes
de  Barros.  A reunião  teve  início  com  explicação  da  conselheira  Renata
Patriani de que a análise da Prestação de Contas de 2013 será adiada para
a próxima reunião, já que não foi possível o comparecimento da contadora
Fernanda  Andrade  dos  Santos  na  data  de  hoje.  Dessa  maneira  os
conselheiros presentes aproveitaram para discutir a respeito da dificuldade
de  conseguirmos  indicações   para  as  vagas  de  conselheiros  ainda
remanescentes.  Qual  a  solução para  esta  situação? Será  relacionado ao
Centro Colaborador em Alimentação e Nutrição Escolar (CECANE) Unifesp,
da baixada santista a dificuldade na busca dessa solução, já que foi possível
notar  a  falta  de  vontade  da  população  em  participar  deste  conselho.
Aproveitaram também para marcar a próxima visita às unidades escolares,
que está prevista para dia 20 de março de 2014, às UMEs Olavo Bilac e
Padre  Francisco  Leite.  A conselheira  Maria  Aparecida  G.  De  A.  Oliveira
sugeriu que para uma próxima vez seja realizada uma visita  à UME dos
Andradas que está  com o lactário  precisando de reforma urgente.  A Sra
Carla Alonso comentou que possívelmente ocorrerá em breve esta reforma,
conforme  comentado  em reunião  na  Coordenadoria  de  Merenda  Escolar
(COMERE) da qual participou. Nada mais a declarar encerra-se a ata.
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